

MARIAN
ZACHOW
Landrat für Marburg-Biedenkopf

KRISEN BEWÄLTIGEN

ERFOLGE FORTSETZEN

LANDRATSWAHL
 **MAI 2022**



DIE STIMME ABGEBEN –

WEIL ES NICHT „EGAL“ IST

Ich kandidiere als Landrat und bitte Sie um Ihr Vertrauen. In Zeiten wie diesen ist es nicht egal, wer Verantwortung für unsere Heimat trägt. Ich bin 42 Jahre alt und lebe mit meiner Familie in Stadtallendorf. Nach meinem Studium der Ev. Theologie habe ich in Caldern als Pfarrer gearbeitet. Als Landratskandidat biete ich Ihnen meine Erfahrung an, die ich seit 2014 als Erster Kreisbeigeordneter sammeln konnte. In der Zeit der Erkrankung der Landrätin und nach ihrem leider viel zu frühen Tod habe ich sie vertreten und für alle Handlungsfelder des Landkreises Verantwortung getragen. Mit ihr habe ich über Parteigrenzen hinweg in einem vertrauensvollen Tandem gut zusammengearbeitet, gemeinsam Krisen bewältigt und Erfolge erzielt. In diesem Sinne möchte ich weiterarbeiten.

Mit Ihrer Stimme kann das gelingen.

DANKE für Ihr Vertrauen.

Ihr Marian Zachow

UNSER LANDKREIS

WAS MIR WICHTIG IST:

- › Bürokratische Hemmnisse für die Wirtschaft beseitigen
- › Mut als den wichtigsten Rohstoff unterstützen
- › Sicherheit, Gefahrenabwehr, Katastrophenschutz stärken
- › Digitalisierung vorantreiben und dabei menschlich bleiben
- › Konsolidieren und investieren – Geld zusammenhalten und Zukunft gestalten
- › Gute Bildung für alle Menschen forcieren
- › Nachhaltige und praktikable Lösungen für eine Mobilitätswende schaffen
- › Sozialen Zusammenhalt fördern
- › Das Comeback des ländlichen Raumes voranbringen
- › Neue Chancen für Handel, Dienstleistung, Gastronomie und Tourismus eröffnen
- › Denkmäler pflegen mit Herz und Verstand
- › Landwirtschaft stärken – für Klima und Biodiversität

Details unter:

[marian-zachow.de](https://www.marian-zachow.de)

Marian Zachow

CDU-Kreisverband Marburg-Biedenkopf

Gisselberger Straße 17
35037 Marburg

Telefon: 06421-22053

Fax: 06421-176173

info@cdu-marburg-biedenkopf.de

www.marian-zachow.de

CDU



landratskandidat.zachow



Tickets



FÜR NACHHALTIGE MOBILITÄT

IN STADT UND LAND

Klimaschutz ist die Aufgabe unserer Generation Als Ihr neuer Landrat werde ich alles dafür tun, dass sich noch mehr Orte als Bioenergiedörfer und -städte auf den Weg machen.

Partnerin beim Klimaschutz ist die Landwirtschaft: Agri-Photovoltaik, die Solarenergie und landwirtschaftliche Nutzung gleichzeitig möglich macht, könnte eine Chance sein. Klimaschutz heißt, die Mobilitätswende zu schaffen. Die Menschen im ländlichen Raum dürfen dabei nicht abgehängt werden. Mit X-Bussen, Bürgerbussen und dem „Marburger Nachtstern“ hat Marburg-Biedenkopf Impulse für einen attraktiven Öffentlichen Personennahverkehr auf dem Land gegeben. Die Wiederbelebung von Bahnstrecken wie Ohmtalbahn und Salzbödebahn ist zu prüfen. Aber: Mobilität auf dem Land geht nicht ohne Auto. Ich setze daher auf die Verknüpfung von ÖPNV, Auto und anderen Verkehrsträgern durch Park & Ride Plätze und multi-modale Haltepunkte für Bahn-, Rad-, Bus- und Fußverkehr.

Wählen Sie Perspektive!



MENSCHEN JEDEN ALTERS

PROFITIEREN VON DIGITALISIERUNG

Digitalisierung greift in sämtlichen Lebensbereichen auf der ganzen Welt. Als Ihr neuer Landrat werde ich alles dafür tun, um digitale Chancen für unsere Heimat zu eröffnen.

Funklöcher und WLAN-Probleme lassen spüren: Es geht nicht mehr ohne Digitalisierung. Für die nachfolgenden Generationen tragen wir eine große Verantwortung. Deshalb brauchen wir beste digitale Bildung und Infrastruktur. In Marburg-Biedenkopf hat jeder Klassenraum spätestens Ende 2022 schnelles WLAN. Dafür habe ich mich persönlich eingesetzt. Derzeit sorgen Landkreis und Kommunen für die Verfügbarkeit von Glasfaser für jeden Haushalt bis 2028. Digitale Technologien können – gerade im ländlichen Raum – auch für das Leben im Alter mehr Sicherheit, Komfort und soziale Kontaktmöglichkeiten bieten. Wichtig ist, dass niemand aufgrund von Alter, Beeinträchtigung oder aus finanziellen Gründen vom digitalen Wandel abgehängt wird. All dies zu ermöglichen, ist mein Ziel.

Stimmen Sie für digitale Bildung und Teilhabe für alle!



UNBÜROKRATISCH UND MUTIG

FÜR UNSERE WIRTSCHAFT

Nur eine leistungsstarke Wirtschaft ermöglicht Spielraum für Investitionen. Als Ihr neuer Landrat werde ich alles dafür tun, um Handwerk, Industrie, Dienstleistung, Handel und Tourismus den Rücken zu stärken.

Ich stehe für eine Wirtschaftspolitik, die volles Vertrauen in Unternehmerinnen und Unternehmer hat, in deren Mut, Tatkraft und Ideen. Weg mit unnötiger Bürokratie! Doch Dynamik braucht zum Erfolg auch intelligentes Standortmarketing. Unsere Fachkräfte sollen der Region treu bleiben, neue Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter begeistert werden. Damit müssen gute Arbeitsbedingungen verbunden sein. Das gilt besonders in stark belasteten Berufen, zum Beispiel im Bereich Pflege, Gesundheit und Erziehung. Vor allem müssen Familie und Beruf vereinbar sein: Meine voll berufstätige Frau und ich erleben als Eltern von zwei Söhnen (7 und 3 Jahre alt) täglich, wie wichtig familienfreundliches Arbeiten und flexible Kinderbetreuungsangebote sind.

Unterstützen Sie Politik für Wirtschaft und Arbeitsplätze!